

HOMENAJE AL MAESTRO GUTIERREZ

Como anunciamos, el pasado lunes 30 de octubre la Sociedad "Divino Redentor", valioso núcleo social caraqueño, rindió un justiciero y hermoso homenaje al notable músico y compositor Pedro Elías Gutiérrez, Director de la Banda Marcial.

El magnífico programa elaborado se cumplió a cabalidad entre estruendosos aplausos.

De los números que alcanzaron mayor suceso, uno fué la recitación por la señorita Rosa Elena Plaza, de la siguiente composición escrita especialmente para este homenaje por nuestro distinguido colaborador el poeta Luis Ramón Landaeta:

HOMENAJE

A Pedro Elías Gutiérrez.

Cuando tu mano lleva la inspiración secreta
al silencio sonoro del papel musical,
va dejando un reguero de minúsculos trinos
que se vuelven "Celajes" en el ritmo del vals.

Y por magia del númen, la emoción se desata...

Es una onda trémula de "Caricias", "Geranio".

"Geranio", flor de música de embriaguez y ternura,
que deshoja en arpegios y en acordes la gama.

¡Qué belleza romántica vibra en la fantasía
de tus valsos que tienen melodía y color!

¡Sobre las cinco cuerdas del largo pentagrama
cantan tus golondrinas "Himnos al Redentor"!

Y qué soplo de júbilo sienten los corazones
al golpe del joropo de la "Tabacalera"...

Y crece y crece y crece mucho más la alegría
con "El Caballo Moro" y con el "Alma Llanera".

Luis Ramón Landaeta.

La orquesta "Arcila Ponte", dirigida por su fundador el Profesor Pedro R. Arcila Ponte, contribuyó de manera especial a la brillantez de este festival, por cuya realización felicitamos a la Sociedad "Divino Redentor".